
2019年度 第 4回運営委員会議事録 

 

■ 日  時  ： 2019年 10月 21日（月） 14：00～16：00 

■ 場  所  ： サプリ村野 環境保全研修室 

■ 出席者  ： 市山、阪本、末岡、豊高、藤原、丸井、事務局 

■ 欠席者  ： 伊丹、井上、大倉（枚方市）、宮村、 

■ 議  長  ： 阪本       ■議事録作成 ： 事務局 

■ 配布資料： 「環境教育部会」９月、10月度定例会報告 

   令和元年第４回公共交通部会 議事録 

    令和元年 10月度 自然エネルギー部会報告 

    令和 1年度 第 6回まちづくり部会 議事録 

    上期中間報告（案） 

 

 

１．報告事項 

  ①事務局報告 

   ・会員の皆様の働きかけにより、会員数が前回より３人増えた。 

・事務局職員の求人をかけている。 

 

  ②プロジェクトチーム・部会報告 

   ◆地球温暖化防止対策推進チーム報告 

    ・リユースコーナーの利用が盛況。６月～９月の３か月間で持ち帰り点数 384 点。これは、大変大

きな成果である。これから、こういった取り組み成果をもっと大きく PR していく。 

    ・次年度以降の取組みとして、「（仮）環境取り組みコンテスト」の実施を検討している。初年度のテ

ーマは、「脱プラスティック」が候補に挙がっている。 

    ・エコノートは当初予定の５年間を過ぎたが、毎年、新規参加者も 20～30 人いることや、参加者の

意識持続や環境全般への意識啓発のため、事業を継続することとなった。 

   ◆S-EMS プロジェクトチーム報告 

    ・次年度、小学校の指導要領が変わるため、勉強会等を行っている。 

・次年度で、事業終了となるため、それ以降についての展開や働きかけを事務局や理事長の方で 

行っている。 

   ◆環境教育部会 

     ・９月・１０月の活動内容は、議事録通り。 

部会メンバーが８名程いるが、実際出向ける人手が少なく大変である。また、他部会・他団体へ

の協力も多いので、他の部会の方にも出前授業に協力してほしい。 

・１１月９日にイオン金剛東店へ出前授業に行く予定である。枚方市外ではあるが、広く子供たち

に環境啓発が出来る機会でもあり、謝金を得られる貴重な機会でもあるため引き受けることとな

った。 

 



◆公共交通部会 

  ・10 月 27 日（土）にスタンプラリーを実施する。 

・京阪バス㈱のトップが変わり、新しいトップは京阪 HD から来られたかたで、モビリティマネ

ジメントへの関心がない。今後、スタンプラリーへの協力が十分得られるか危惧している。 

  ・寝屋川市から「ねやがわ交通タウンマップ」の作成委託を受けた。12 万部印刷の予定。 

 ◆自然エネルギー部会 

     ・９月２８日に「不都合な真実Ⅱ」の映画会を開催し、５８名の参加があった。 

     ・１０月１９日には第３回自然エネルギー学校として、市内自然エネルギースポット見学会を開催

した。枚方市のバスで、見学したあとサプリで意見交換会を行った。参加者の方からも、しっか

りと意見が出て有意義な場となった。 

   ◆まちづくり部会 

     ・9 月 8 日にＮＰＯフェスタにて「ひらかた ええとこ再発見！フォトコンテスト」を開催した。

結果は、会報誌や HP で公表した。行ってみたいところ１位「尊延寺の仏像」、残したいところ

１位「穂谷の里山」であった。 

     ・１０月２６日には、「天の川クリーンウォーク」へ参加予定である。 

     ・11 月１６日に「くずは周遊ウォーキング」を開催予定している。 

 

 ２．協議事項 

   ◆理事会について 

     １７日に会計監査が終了した。添付資料を確認し、加筆修正を今週中に事務局に連絡。 

   ◆次年度事業について 

     ・インターン生の受け入れなども、人材育成事業として扱うべきである。 

     ・温暖化対策推進チームミーティングの開催も事業として扱う。 

     ・「脱プラゴミ宣言」をテーマとした「環境取り組みコンテスト」 

   ◆エコフォーラム 

     ・昨年の軽食は好評であったので、今回も用意する。 

     ・他、内容については、１１月運営委員会で決定する。 

 

 

 ＊＊次回運営委員会＊＊    

   １１月８日（金）14：00～16：00 

   サプリ村野 環境保全研修室  


